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Résumeé :

La présente note traite du sujet de la pensée délibérative dans [I'héritage
rhétorique arabe, en tenant compte de la définition a la fois des termes
«rhétorigue» et «délibératif», de sorte que les concepts deviennent clairs pour le
lecteur, en insistant sur la relation entre eux représenté dans la langue,
considérant les études de langage délibératives le temps d'utilisation et la
rhétorigue Dans la connaissance de la langue pendant l'utilisation, représenté par
la mention des manifestations les plus importantes de la theorie et de la pratique
delibérative dans la pensée d'al-Balighi Abd al-Qaher al-Jarjani.

Mots clés: rhétorique - délibératif - langage - locuteur - récepteur

Summary:

The present note deals with the subject of deliberative thought in the Arab
rhetorical heritage, taking into account the definition of both the terms “rhetoric”
and “deliberative”, so that the concepts become clear to the reader, stressing the
relationship between them represented in language, considering deliberative
language studies the time of use and rhetoric. In knowledge of language during
use, represented by mentioning the most important manifestations of
deliberative theory, theory and practice in the thought of al-Balighi Abd al-
Qaher al-Jarjani.

Key words: rhetoric - deliberative - language - speaker - receiver.



